
联合国

大会

Mstr.
A/37/445/Add.l 
3 November 1982 
CHINESE
0KE6IH&L: ENGLISH/FREHCH

第三十七届会议 

议程项目72(a)

发展方面的业务活动

联合国系统的发展方面的业务活动

秘书长的说明 

增编

在A/37/445号文件发出以后，收到下面的资料，以备题为“各国政府按照 

协助大会审查和评价谪集资源的第36/199号决议第5和第6段规定提供的资料” 

的附录二下的发展和国际经济合作总干事的年度报告载用。
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各国政府按照协助大会审查和评价调集资源的 

第36/199号决议第5和第6段规定提供的资料

卢森堡

〔原件：法文〕

〔1982年4月29日〕

1.鉴于大公国的经济情况，政府觉得必须将公共开支——包括同发展方面公 

共援助有关的开支——冻结在当前的水平上。

2 .我们目前预期只能在不大不小的折衷程度上增加为发展方面业务活动提供 

的援助，从而也只能在这种程度上提供捐献。

大不列颠及北爱尔兰联合王国

〔原件：英文〕

〔1982 年 10 月 18 日〕

1. 联合王国极其重视联合国系统的业务活动，始终是用于这方面的资金的主 

要捐献者之一。

2. 由于政府需要撙节开支，因此使联合王国援助计划的整个数额受到限制。 

尽管如此，数额还是相当可观，1 9 8 1年只有四个工业化国家——都是经济比较 

强大的国家——比联合王国提供了更多的援助。我国政府已经表示愿意加强注重双 

边援助，并改变近几年来的趋势，转而加强援助计划中为多边援助划拨的部分。联 

合王国仍然会是联合国业务活动的主要支持者，但我国政府的政策是将来我国的多 

边捐献应比较符合我们的对应经济力量。我们希望将来为联合国业务活动提供资源 

的负担能更广泛地由具有足够经济能力的国家分别承当。我们不能预计联合王国未 

来的自愿捐款的概数，因为这需要由议会决定。
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3 .我们仍然认为联合国开发计划署（开发计划署）是联合国系统技术合作活 

动方面的首要资金筹措和协调机构，我们将继续尽力为该署提供捐款。联合王国正 

在积极参加闭会期间全体委员会会议就开发计划署未来资金筹措——包括该署需要 

拥有在比较可以预料和持续不断的基础上提供的资源——的讨论，我们很有信心这 

会导致良好的成杲，只要所有捐献者都表示愿意比以往更平均地分担为开发计划署 

提供捐款的责任，并且不过分重视不符实际情况的增长指标。

4. 我国为各国际社会发展方案提供的捐款大部分给了联合国人口活动基金(人 

口活动基金）和联合国儿童基金（儿童基金）。在联合王国的援助计划中人口仍然 

占重要的成分，我们并认为我国对人口活动基金的继续支持是我们在这方面的活动 

的一个重要成分=我们始终支持人口活动基金3过去两年中我们的捐款每年都有所 

增加。我们仍然是儿童基金经常方案的第四个最大捐款者。此外，1 9 8 2年英国 

为世界稂食方案和国际紧急稂食储备作了相当可观的自愿捐款。

5. 联合王国是其他多边援助基金的一个主要捐款者。我们对国际开发协会尤 

其作了慷慨的捐献。我们对第六次补充资金的捐款是55, 500万英镑，即总额的 

10.1 %。1 9 8 2年英国积极协助国际开发协会解决其当前的种种困难。我们并 

同其他捐助者共同协助为国际农业发展基金、非洲开发基金和亚洲开发基金的补充 

资金作出最后决定。

Digitized by UN Library Geneva




